

PAPA

[PAPA FRANCISCO](#)[VIAJE APOSTÓLICO](#)[ASIA](#)[SINGAPUR](#)[ENCUENTRO](#)[JEFES DE ESTADO Y DE GOBIERNO](#)

El Papa: Singapur sea una sociedad unida, capaz de transmitir esperanza

La mañana de este jueves, 12 de septiembre, el Santo Padre realizó la visita de cortesía al Presidente de Singapur y se reunió con el Primer Ministro de esta "ciudad-estado" del sudeste asiático. En el libro de honor de la Casa del Parlamento, el Santo Padre dejó por escrito estas palabras: «Como la estrella que guió a los Reyes Magos, así la luz de la sabiduría guíe siempre a Singapur en la construcción de una sociedad unida, capaz de transmitir esperanza».

Renato Martinez - Ciudad del Vaticano

Las actividades del Papa Francisco en su segundo día en Singapur, la ciudad-estado del sudeste asiático – donde aterrizó ayer 11 de septiembre procedente de Timor Oriental y donde concluirá mañana viernes su 45º viaje apostólico – están reservadas a Encuentros institucionales por la mañana y a la celebración de la Santa Misa en el Estadio Nacional por la tarde de este jueves, 12 de septiembre de 2024.

Ceremonia de Bienvenida

Por una sociedad unida, capaz de transmitir esperanza

Esta mañana, el Santo Padre se dirigió a la Casa del Parlamento, donde tuvo lugar la Ceremonia de Bienvenida. A su llegada, el Pontífice fue recibido por el Presidente de la Republica de Singapur, el Señor Tharman Shanmugaratnam, para luego recibir los honores correspondientes y pasar a la presentación de las delegaciones de la Santa Sede y de Singapur.

La orquídea regalada al Papa

Además de los habituales ritos oficiales, el Papa Francisco fue homenajeado con una bellísima *"dendrobium"* blanca, una preciada variedad de orquídea, en cuyo jarrón el Pontífice fue invitado a plantar un cartel con la inscripción *"Dendrobium His Holiness Pope Francis"*. Un gesto de gran exquisitez, reverencia y hospitalidad.

El Papa firma el libro de honor

Luego, en el libro de honor de la Casa del Parlamento, el Santo Padre dejó por escrito estas palabras:

"Como la estrella que guió a los Reyes Magos, así la luz de la sabiduría guíe siempre a Singapur en la construcción de una sociedad unida, capaz de transmitir esperanza"

Encuentro con el Primer Ministro

La visita del Papa al Presidente y al Primer Ministro

Posteriormente, en la Sala Temasek del Palacio Presidencial el Papa Francisco realizó la visita de cortesía al Presidente de la República Tharman Shanmugaratnam y tuvo el encuentro con el Primer Ministro Wong Shyun Tsai.

Al final de estos encuentros protocolares, el Santo Padre se dirigió al teatro del Centro Cultural Universitario de la Universidad Nacional de Singapur, un importante escenario de eventos culturales, para el Encuentro con las autoridades, la sociedad civil y el cuerpo diplomático en el que participaron un millar de personas, entre empresarios y representantes del mundo cultural.

Encuentro con el Presidente de Singapur

Gracias por haber leído este artículo. Si desea mantenerse actualizado, suscríbese al boletín [pulsando aquí](#)

12 septiembre 2024, 06:00